

## Lederanische Staatskasse empfängt das Prinzenpaar und sein Gefolge in der Bürgeler Zweigstelle



Foto Zühlke

Gemeinsam mit dem Elferrat stürmte das Bürgeler Prinzenpaar Lukas I. , Sina I. mit Hofdame Selina und dem kleinen Jokus Fabian am 7.2.2023 die lederanische Staatskasse in der Bürgeler Zweigstelle und machte ihre Aufwartung. Die Sparkasse freute sich mit ihrem Vorstand Ulrich Kaßburg und Dominic Biste sowie den Mitarbeitern über diese jahrzehntelange Tradition und bedankte sich mit ihrem karnevalistischen Hausorden an verdiente Ragisten kleinen Präsenten an das Prinzenpaar und die Akteure.

In Ihrem Gepäck hatten die Fastnachter mit der Familie Knaddel und einer Tanzsportdarbietung der TSA Programmpunkte aus dem aktuellen Jugendsitzung der RAGA sowie Orden für die fleißigen Mitarbeiter der Sparkasse.

Die Sparkasse Offenbach unterstützt die Ranzengarde Bürgel auf vielfältige Weise in der Jugendarbeit und dafür ist die RAGA sehr dankbar.